

蛭川小学校で「ボッチャ・マンカラ」体験を行います

『中津川市レクリエーション協会』理事長、田口恵美子様をお招きして、蛭川小学校3年生児童を対象とした「ボッチャ・マンカラ」体験活動を行います。

■日時

令和5年11月10日（金曜日） 14時00分から

■場所

中津川市立蛭川小学校 体育館（中津川市蛭川2298番地1）

■講師

中津川市レクリエーション協会 理事長 田口 恵美子 様

■参加者

蛭川小学校 3年生児童 18人
蛭川小学校職員 2名

■内容等

ボッチャは、ヨーロッパで生まれた、重度脳性麻痺者もしくは同程度の四肢重度機能障がい者のために考案されたスポーツです。パラリンピックの正式種目として採用されています。

マンカラは、中近東、アジア、アフリカなどで古くから親しまれているボードゲームです。

このスポーツやゲームを初めて体験する児童も多いはずですが、体の不自由な方や、異文化に対する理解を深める活動になることを願っています。

■その他

学校長 伊地知 みゆき（いじち みゆき）
全校児童 167人

お問い合わせ先

蛭川小学校 担当者：岡村
電話：0573-45-2009